

Öffentliche Gemeinderatssitzung	am 26.04.2022
Beratungsvorlage Aktenzeichen: 771.41	Beschlussvorlage-Nr. GR-2022-052
Anschaffung eines Elektro-Staplers für den Bauhof hier: Auftragsvergabe	Sachbearbeiter: Herr Weber / Herr Kollmer

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt den Kauf eines Elektro-Staplers Marke EP Modell EFL252 von der Fa. Powertec, Schwanau, zum Angebotspreis von 38.080,00 Euro.

Sachverhalt:

Das neue Bauhofgebäude ist baulich/lagertechnisch so konzipiert, dass viel mit Palettenhochregalen gearbeitet werden soll. Dies ist platzsparend und arbeitsökonomisch sinnvoll. Entsprechend muss aber auch ein Stapler angeschafft werden, damit dieses System auch so umgesetzt werden kann. Es ist vorgesehen einen E-Stapler zu kaufen, der aber auch über eine Straßenzulassung verfügt. Das hat den Vorteil, dass Paletten/Material auch mit dem Stapler unmittelbar zum Verwendungsort im örtlichen Nahbereich gebracht werden kann.

Eion E-Stapler hat den weiteren Vorteil, dass dieser Mittels Strom aus der eigenen PV-Anlage geladen werden kann.

Folgende Eckpunkte gilt/galt es zu beachten:

Straßenzulassung	JA
Batterien	80V 205Ah Lithium-Ionen
Ladegerät	80V
Traglast	2.500 kg
Bauhöhe	max. 2,70m
Hubhöhe	mind. 4,5 m
Freihub	mind. 1,5 m
Gabellänge	1,2 m
Vollkabine m. Heizung	JA
Schutzgitter Dachscheibe	JA
Zinkenverstellung	JA
Arbeitsscheinwerfer vorne	2
Rundumleuchte	JA
Akust. Rückfahralarm	JA

In diesem Zusammenhang wurden mehrere Angebote verschiedener Hersteller (Linde, Jungheinrich, Faller, Still und EP) bei verschiedenen Händlern eingeholt. Auch eine „Probefahrt“ hat stattgefunden.

Das wirtschaftlichste Angebot hat die Fa. Powertec, Schwanau, zum Angebotspreis von 38.080,00 Euro abgegeben. Die Preisbindung endet am 30. April.

Die Lieferzeit ist derzeit schwer voraussagbar. Die Fa. Powertec hat angeboten, sollte das Gerät nicht im Sommer/Herbst 2022 lieferbar sein, einen Ersatz-Miet-Stapler bis zur Lieferung des neuen Staplers (aus dem eigenen Mietpark) zur Verfügung zu stellen.



Finanzielle Auswirkungen:

Im Haushalt 2022 sind für die Anschaffung eines zweite E-Fahrzeugs 30.000 Euro vorgesehen. Dieses E-Fahrzeug soll derzeit nicht beschafft werden, damit könnten diese Mittel zur Finanzierung benutzt werden.

Die fehlenden Mittel werden durch nicht ausgeschöpfte Mittel bei der Beschaffung des kommunalen Traktors kompensiert.

Beratungsergebnis:

<input type="checkbox"/> Einstimmig			
<input type="checkbox"/> Mehrheitlich	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen